



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EN DIRECT DU CONGRÈS

UNE NOUVELLE ÉQUIPE FÉDÉRALE

Le 49^e congrès de l'UNSA-Ferroviaire qui se tient au Palais des congrès du Futuroscope a élu notre nouvelle équipe fédérale. **Qui sont les élus ?**

DIDIER MATHIS

› Secrétaire général sortant, il a été réélu pour un mandat de trois ans.

FABRICE CHARRIÈRE

› Responsable fédéral du Pôle RH, protection sociale & juridique, il a été élu secrétaire général adjoint.

DELPHINE ROTT

› Responsable de l'Union régionale UNSA-Ferroviaire Lorraine, elle a été élue secrétaire générale en charge des services.

JEAN CARL MILLET

› Présent au sein de l'équipe lors de l'ancienne mandature, il a été reconduit sur le poste de trésorier et chargé des conventions TER.

LES SECRÉTAIRES FÉDÉRAUX

› Les secrétaires fraîchement élus au sein de l'équipe nationale de l'UNSA-Ferroviaire sont : Frédéric Meyer, Valérie Ivart, Gilles Dontenvill et Lionel Ledocq.

L'UNSA,
DEUXIÈME
ORGANISATION
SYNDICALE DE
LA SNCF, VA
CONTINUER À
SE DÉVELOPPER,
DANS L'INTÉRÊT
DE TOUS LES
SALARIÉS DU
RAIL.

66,17 %

est le pourcentage avec lequel les trois secrétaires généraux ont été élus, contre 33,83 % pour l'équipe adverse.

LA NOUVELLE ÉQUIPE SE MET
EN ORDRE DE MARCHÉ DÈS À PRÉSENT
POUR LES ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES
DE NOVEMBRE 2022 À LA SNCF !



CONTACTS



Didier Mathis
Secrétaire général
réélu
06 19 46 12 30



Fabrice Charrière
Secrétaire général
adjoint
06 63 15 41 47



Delphine Rott
Secrétaire générale
chargée des services
06 07 61 71 51

